

CURRIE TRUCK CENTRE



Сервисный центр для грузовых автомобилей Карри (Currie)

Адрес: 2 Карри Драйв, Барри, Онтарио L4M 435 (2 Currie Drive
Barrie, Ontario L4M 435)
(705) 734-1953 Факс: (705) 734-1138

Ден Фриссон (Dan Frisson),

Как вам известно, в своем цеху мы недавно начали использовать продукцию Krown, которая заменила нам аналогичную продукцию Gunk. Мы очень довольны результатами.

В профилактических целях мы распыляем ее на натяжные муфты, ключи от замков, дверные замки, стеклоподъемники, петли, стеклоочистители и защелки капота, а также постоянно находим другие места для применения продукции.

Особо стоит отметить свойства проникаемости. Мы используем указанную продукцию для откручивания заржавевших болтов в коробках передач, двигателях, карданных передачах и т.д. Продукция также используется для извлечения осей путем проникновения в клинья. Как вам известно, наши грузовики проходят миллионы миль в условиях канадского и американского климата, поэтому областей применения вашей продукции более чем достаточно. Ваша продукция экономит время наших технических специалистов.

Отзывы наших сотрудников о вашей продукции очень положительные. «Ребята, это самая лучшая штука, которая когда-либо здесь продавалась». «Она мне нравится, потому что не испаряется как WD40». Это две цитаты наших технических специалистов.

Продукция Krown также прошла тест на качество. Она нам нравится настолько, что мы используем ее у себя дома.

Ден, в приложении к данному письму вы найдете результаты испытаний. Вы были правы, продукция Krown лучше остальных.

Ларри Тил (Larry Theal),
Отдел запчастей

CURRIE TRUCK CENTRE



2 Currie Drive
Barrie, Ontario L4M 4S5
(705) 734-1953 Fax: (705) 734-1138

Dan Frisson,

As you know we recently started using Krown products in our shop to replace similar Gunk products. We are very pleased with the results.

For preventative maintenance we spray it on slack adjusters, key locks, bunk door latches, window regulators, door hinges, wiper pivots, hood hinges and hood latches and we are continually finding new applications.

The penetrating qualities are an asset to the shop as well. We use it to free up seized bolts in transmissions, engines, drive lines etc. It is used to remove axles by penetrating the wedges. As you know these trucks log millions of miles in the Canadian and American climates so the applications in this area are numerous. Your product saves our technicians time.

The feedback from the shop is very positive. "This is the best stuff you guys had around here yet." "I like it because it doesn't evaporate like WD40." To quote two of our technicians.

The Krown product passes the true test as well. We like it so much we use it at home.

I thought I would let you know Dan that the test results are in and you were right Krown is a better product.

Larry Theal,
Parts Department

Larry Theal
Beth Cling